

Nuestros asociados cumplen años

Queremos enviar una felicitación muy especial a algunos de nuestros asociados más "senior" que cumplen años en marzo.

Mariano Abad Fernández

Mariano, que cumplió 89 años el 24 de marzo, es doctor en Derecho y miembro de AEDAF desde 1992.

¡Muchas felicidades, Mariano!

Francisco Arsenio Tazón Expósito

Francisco Arsenio cumplió 83 años el pasado 24 de marzo. Es licenciado en Economía y miembro de la Asociación desde el año 1983.

¡Muchas felicidades, Francisco Arsenio!

Delia Moreno Yoldi

Delia cumplió 82 años el pasado 29 de marzo. Titulada mercantil, ingresó en la Asociación en 1995.

¡Muchas felicidades, Delia!

Antonio Pascual Ruaix

Antonio, que cumplió 81 años el pasado 12 de marzo, es licenciado en Economía y miembro de AEDAF desde el año 1979. Actualmente continúa ejerciendo.

¡Muchas felicidades, Antonio!

José Luis Cárdenes Armas

José Luis cumplió 81 años el 19 de marzo. Licenciado en Derecho, se unió a AEDAF en 1977. Actualmente continúa ejerciendo.

¡Muchas felicidades, José Luis!

